

「ボランティア連絡会総会を行いました。」



ボランティア連絡会総会 会長の挨拶



学習会の様子

今年度のボランティア連絡会総会では、35名の出席がありました。ボランティア連絡会総会にて会長より令和3年度事業報告、令和4年度の事業計画(案)、その他、報告がありました。

ボランティア連絡会総会では学習会を行い、松川町で活動されている「地域で食材を循環させる会」の皆さんによるフードバンク・フードパントリー・フードドライブについて活動のお話を聞きました。新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、仕事などの生活基盤が不安定になる方々が多く居ることから、松川町では、住民の方からの「せめて子どもたちにはお腹いっぱい食べてほしい」「何かできることから始めたい」という声をきっかけに、自宅に眠っている食材を必要とする子育て世帯へ月に一回開催する食材配布会でお渡しする活動をされています。

活動を通して地域の中で有効に食材を循環させるだけではなく、住民の皆さんの温かい気持ちや優しさも循環しているように感じているそうです。



花と緑の会

種苗交換会を行いました。

6月9日午後『花と緑の会』恒例の種苗交換会を行いました。
暑い一日でしたが、アスボの屋根の下で日差しを気にすることなく行うことができました。

久しぶりに、伊那から藤田先生が来てくださり、様々な苗についての説明や育て方のアドバイス等もお聞きすることができました。
一般の方々も大勢来て盛り上げていただき、とても嬉しかったです。

ファミリーマート

フードドライブについて

令和三年十一月より村内のファミリーマート様（信州喬木店・阿島店）で、フードドライブ（食料の受付）が始まりました。店舗内に受付の箱を設置していただいていますので、買い物ついでなど食品一個から寄付ができます。

そこで集まった食料を、喬木村社協に寄贈していただいています。毎回多くの食料をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。そして、その食料は、喬木村社協を通じて、必要な方にお渡しをしています。ご協力ありがとうございます。



私のつぶやき

「手芸でなにか小物を作ってみたいなあ」

私には特技は、これといって何もありませんが何かをしてみたいと常々思っておりです。

ちょっとした小物を作って部屋に飾ったり、家族や友人にプレゼントしたら喜んでくれるかしら!!

アスポで手芸教室を開いてくれるような先生はきつと近くにいるはずです。

友人にこの話をしたところ「私も教わりたい、何か作ってみたい」とのことでした。

そうだな!! 私と同じように思っている人は、

この友人の他にもまだ沢山いるはず!!

難しいものは私には無理ですが、手芸教室で半日ぐらい習ってみたいなあ!!

作ってみたいもの

手編みの小物、水引の小物、カゴ、鍋敷き

コースター、布袋、パッチワークののれん

ランチョンマット、つるし雛

壁飾り等きりがありません。

アスポの一室を借りて、同じ目的に向かって皆で楽しく仲良く作品作りをしたいです。

高崎 千恵子

地域福祉係 新任職員紹介



今年度6月からボランティアコーディネーターとしてアスポに異動になりました。今までは、喬木荘やデイサービスで介護の業務を行ってきました。

まだまだわからない事ばかりでご迷惑をおかけしてしまうと思いますが、少しでも早く慣れて明るく元気に頑張っていきます。是非気軽に声をかけてください。宜しくお願い致します。

中島 一成